

# Aufenthaltsbericht über Auslandssemester

ITU

Bevor ich an das Erasmus Programm teilgenommen habe, wusste ich nicht wirklich, wie das ganze Programm ablaufen sollte, doch die Mitarbeiter der TH-OWL haben mir alle wichtige Informationen übermittelt und mich sehr gut darüber informiert. Alle benötigte Unterlagen wurden von mir bearbeitet und bei Fragestellungen waren die Mitarbeiter immer anwesend und immer sehr hilfsbereit.

In der Türkei waren die Mitarbeiter des Erasmus Office der Technische Hochschule Istanbul (ITU) auch sehr hilfsbereit und haben mich dort sehr gut empfangen. Mir wurden von Anfang an alle Unterlagen und Informationen weiter gegeben. Bei weiteren Fragen waren die immer telefonisch oder per Mail immer erreichbar. Die Professoren und Studenten an der ITU und auch die Bevölkerung waren sehr hilfsbereit und gastfreundlich. Sie gaben mich stets das Gefühl willkommen zu sein. Es war eine sehr schöne angenehme Zeit für mich, da ich in Deutschland und in der Türkei immer eine Unterstützung hatte. Das Auslandsstipendium war noch eine zusätzliche Freude für mich, da ich gar nicht noch mit einer finanziellen Unterstützung gerechnet hatte. Dies hat natürlich mein Aufenthalt dort sehr erleichtert.

Mit dem Erasmus-Semester in Istanbul habe ich mich persönlich und kulturell sehr weiter entwickelt. Gleichzeitig hatte ich eine wunderschöne Zeit und habe sehr nette Menschen kennengelernt. Ich kann sagen, dass ich meine Freizeit bisher noch nie so voll ausgenutzt habe wie in Istanbul. Nachdem ich Istanbul für 5 Monate erleben durfte, bin ich mir sicher, dass ich diese Stadt noch sehr oft besuchen werde. Mein Auslandssemester habe ich mit sehr guten Noten abgeschlossen.

Abschließend möchte ich das Erasmus-Semester an der ITU jedem weiterempfehlen und bin froh, dass ich mich bei der Auswahl eines Auslandssemesters für Istanbul entschieden habe. Es war für mich eine sehr schöne Lebenserfahrung.

Burcu Sansar 15308087